

# Cartas Públicas de Mujeres Ecuatorianas

---

Ana María Goetschel

Este trabajo continúa una línea de investigación que tiene como objetivo recuperar escritos producidos por mujeres entre finales del XIX y la primera mitad del siglo XX. Sin embargo, en algunas secciones se ha incluido documentación anterior a este período que da cuenta de un proceso que, teniendo su despliegue en el momento señalado, se constituye en el largo plazo. En esta ocasión, se trata de cartas, solicitudes, hojas volantes, manifiestos publicados en periódicos, revistas y otros medios impresos, así como de escritos que, sin haber pasado por la imprenta, tratan de asuntos públicos o que tienen que ver con la vida pública, incluso cuando toman la forma de peticiones o demandas personales o corporativas.

